



Antwort
zur Anfrage Nr. AF/0061/2018

Vorlage: AW/0071/2018		Datum: 14.06.2018	
Bürgermeisterin			
Verfasser:	52-Sport- und Bäderamt	Az.:	
Betreff:			
Antwort zur Anfrage der F/B/G Ratsfraktion: Wie soll das Stadion Oberwerth für nationale und internationale Sportveranstaltungen nutzbar gemacht werden?			
Gremienweg:			
21.06.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	öffentlich		<input type="checkbox"/> ohne BE
			<input type="checkbox"/> abgesetzt
			<input type="checkbox"/> geändert

Anfrage:

Bei der Übergabe der neuen Tartanbahn des Stadion Oberwerth am 24.04.2018 wurde durch den Präsidenten des Leichtathletikverbandes Rheinland, Klaus Lotz, in Aussicht gestellt, auch größere Sportveranstaltungen auf nationaler und internationaler Ebene an die Stadt an Rhein und Mosel zu vergeben. Dies auch ob der umfangreichen Umbaumaßnahmen weiterer leichtathletischen Einrichtungen. Zusätzlich werden in der kommenden Saison zwei Koblenzer Fußballmannschaften in der Oberliga (5.Liga) im Stadion Oberwerth ihre Heimspiele austragen. Zusätzlich auch genannt ein Spiel in der 1.Hauptrunde des DFB-Pokals.

Der Zustand der Umkleidekabinen, Toilettenanlagen und auch der Beschallungsanlage (gerade im Bereich des Blockes 2 und der Gegengerade) lässt, gerade für solche Veranstaltungen, mehr als zu wünschen übrig. Dies ist kein hinnehmbarer Zustand und keine gute Werbung für die Sportstadt Koblenz.

Antwort:

Der Zustand der Umkleidekabinen und Toilettenanlagen in der Haupttribüne ist bekannt. Daher wurden für den Haushalt 2018 insgesamt 50.000 € Planungsmittel veranschlagt.

Diese Gelder sind zwischenzeitlich freigegeben.

Derzeit ermittelt die Verwaltung den Bedarf und die Anforderungen an die Räumlichkeiten für die Leichtathleten und Fußballer.

Die Funktion der Beschallungsanlage wird derzeit durch das ZGM überprüft und sollte daher bis zum DFB-Pokalspiel im August wieder in einem ordnungsgemäßen Zustand sein.